## SEÑALA FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN

## Anaya y Marko Cortés destruyeron al PAN

KAREN MUNGUÍA Diario de Querétaro

Echaron abajo más 80 años de lucha e iniciaron la destrucción de Acción Nacional, señala el exgobernador

UERÉTARO. En sólo nueve años, el grupo encabezado por Ricardo Anaya Cortés y Marko Cortés Mendoza echó abajo más 80 años de lucha e iniciaron la destrucción del Partido Ac-

iniciaron la destrucción del Partido Acción Nacional (PAN), acusó el panista Francisco Domínguez Servién.

El exgobernador de Querétaro arremetió contra las últimas dirigencias de su partido al señalar que con Ricardo Anaya inició la debacle del blanquiazul.

"Sin duda, con todas sus palabras, Ricardo empezó esta destrucción del PAN cuando fue secretario general del PAN y después sube a la presidencia del PAN, y luego se autodesigna casi candidato presidencial del PAN bajo el mismo sistema, comisión permanente del consejo nacional y ahí empezó la debacle del PAN", dijo.

Añadió que en lo personal considera que Ricardo Anaya es un perseguido político y señaló que puede abonar al partido únicamente en el Senado; sin embargo, advirtió que si está interesado en regresar al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y manipularlo, o regresar a Querétaro se topará con él.

"Si quiere venir a Querétaro ahí sí se va a encontrar con Pancho Domínguez, sí quiero que llegue a México, que esté en su casa, que esté con su familia, que sea senador, pero no más. Creo que honestamente el gobierno federal lo debe dejar transitar libremente y tomar protesta como Senador de la República", apuntó.

Domínguez Servién indicó que Marko Cortés quiere heredar la dirigencia del PAN al ahora diputado federal lorge Romero Herrera, lo que criticó, y consideró que la destrucción del partido por parte de Marko Cortés fue rápida.

Añadió que el partido cuenta actualmente con 240 mil militantes en el país, lo que ha puesto en riesgo al PAN de perder el registro.

"Marko Cortés quiere heredar, a través de los padroneros, la dirigencia del PAN a Jorge Romero. Yo no tengo nada en contra de Jorge Romero, pero no se puede hacer. El consejo nacional está integrado sólo por 500 panistas de los 240 mil y ellos van a tomar la decisión, ellos fueron seleccionados, en su mayoría, por estos padroneros", apuntó.

Domínguez Servién dio a conocer que hace una semana se reunió con la panista Adriana Ávila, quien ha manifestado su interés de buscar la presidencia nacional del partido, quien le comentó que Marko Cortés le recomendó poner a alguien "sin cargada" de militante y con calidad moral para integrar la mesa de elección de la próxima dirigencia nacional, lo cual rechazaron.

Refirió que quienes integren la mesa de elecciones deberían ser ciudadanos y que el Instituto Nacional Electoral (INE) se encargue de la organización; o que sea la misma ciudadanía la que elija a quien dirija los próximos años.

Asimismo, descartó que esté interesado en buscar la presidencia nacional del partido, pues consideró que levantar al PAN tomará, al menos, seis años.

			:	:	:		:	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									10	05/07/0004	
Ì	:	i	÷	:	:	:	÷	@LA PRENSA	18	25/06/2024	LEGISLATIVO





## FRANCISCO DOMÍNGUEZ

EXGOBERNADOR DE QUERÈTARO

"Marko Cortés quiere heredar, a través de los padroneros, la dirigencia del PAN a Jorge Romero"

## Dominguez Servién descartó que esté interesado en la presidencia de Acción Nacional